## 17. April 2019

## Was euch bewegt

Meine Kinder, es gibt immer wieder weltliche Schlagzeilen, die euch mehr bewegen, als andere Mitteilungen. Wenn so eine große Kathedrale wie in Paris brennt, sind sehr viele Menschen betroffen und traurig. Dass es überwiegend Christen sind, könnt ihr euch sicherlich vorstellen. Über den Tathergang gibt es mittlerweile sehr viele verschiedene Theorien und auch eine offizielle Meinung der öffentlichen Medien. Es ist so, Meine Kinder: Ihr lebt in der sogenannten Endzeit und da ist der Hass auf alles, was von Mir kommt, sehr groß. Alle Meine, Mir treuen Kinder, haben jetzt eine besondere Aufgabe und die betrifft wirklich alle von euch, die dieses freiwillig aus dem inneren Herzen heraus in liebevoller Verbindung mit Mir tätigen: Jeden Tag so viel Gutes wie möglich zu tun - über das innige Gebet, die Lichtsendungen, die Siegesrufe und auch die guten Taten und Gedanken. Es werden noch viele Dinge geschehen auf Erden, aber es hängt zum Teil auch davon ab, was und wieviel durch euch und euren freiwilligen Liebesdienst in täglicher Weise getätigt wird, Meine Kinder. Glaubt nicht das, was man euch als Antworten in den öffentlichen Medien präsentiert, sondern hört auf euer Herz in inniger Verbindung mit Mir. Amen.